



本年もどうぞよろしくお願いいたします  
～夢や目標の実現に向けて～

校長 沖田 啓子

初めに、元日に発生した地震により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

今年は甲辰(きのえたつ)です。「甲」は草木の成長を表す意味があり、植物が成長するようにどんどん勢いを増して増えていくという意味があります。今年、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年。また、辰年にさらなる努力をすることで、成功にスピード感をもって近づける年、準備してきたことが実を結ぶ年となると言われています。令和6年が皆様にとりまして充実した一年となりますよう心からご祈念申し上げます。

さて、いよいよ締めくくりに3学期がスタートしました。冬休み中、大きな事故にあうこともなく、子どもたちが学校に戻り無事に3学期を迎えられること、大変嬉しく思います。

「一年の計は元旦にあり」という諺(ことわざ)があります。「一年のことは、年の初めの元旦に、目標や計画を立てて行うべきである。(物事は初めが大事。しかもしっかりした目標と計画のもと、着実にそれを行いましょうということ)と言われます。ですが、この諺は、どちらかというと、「年頭に今年は何をするか、目標を定め決意を新たにすること」に重点が置かれ、「着実にやっていくこと、実際に行動を積み重ねていくこと」が忘れられがちであるような気がします。

この冬休み、家の大掃除をしていた時に、これまでの卒業アルバムから素敵な言葉に再会しました。

### 「夢を実現する人」

大きな夢を語る人が注目を浴びるけれど、語るだけでは何も変わらない。  
変えることができる人は、動く人。

立派な目標をつくっても、実際に動き出さなければそれは幻に過ぎない。  
幻を実現するためには動き出すことが必要だ。

すぐに試してみる。

すぐに行ってみる。

すぐに片付ける。

すぐにお礼を言う。

ひとつひとつは小さな行動かもしれない。

けれども、そうして具体的に動き出す人こそが幻のようだった夢を現実に変える力をもつ。

昨年末、メジャーリーガーの大谷翔平選手がドジャースに移籍したことが大きなニュースになりました。彼は、まさしく「動く人」「小さな行動を積み重ねてきた人」そして「夢を実現し続ける人」ではなかったでしょうか。

子どもたちには、夢や目標をもち、その実現に向け、行動できる人となることを願っています。行動もせず、「自分にはできない」と簡単にあきらめてしまうのではなく、真剣に夢や目標と向き合い、努力を続ける人になってほしいと思います。令和6年の始まりにあたり、子どもたちの意欲そして勇気を引き出し、よりよい自分を求め主体的に学ぶ、心豊かでたくましい子どもたちの育成に力を尽くしていくことをお約束し、年頭の挨拶とさせていただきます。保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 1月の生活目標

手洗い・うがいをしっかりしよう



### お知らせ・お願い

#### ☆書き初め保護者公開について☆

11月終わり頃から練習を始め、12月14日(木)に3・4年生が、15日(金)に1・2・5・6年生が競書会を行いました。

約1か月間の練習の成果を公開いたします。公開期間・時間は短いですが、保護者の皆様のご来校をお待ちしております。

【期日】令和6年1月18日(木)・19日(金)

【時間】両日ともに16:00~16:30

【場所】各教室前廊下



#### ☆越谷市検証テストの実施について☆

越谷市内小中学校統一の「越谷市検証テスト」が実施されます。4月からの学習について基礎的内容が出題されます。この時期の自分の力を把握して課題を明確にし、学年末までに課題を少しでも克服できるようにするためのものです。これまでの学習が発揮できるよう、学校でも学習の振り返りを行ってまいります。

【実施日】令和6年1月19日(金)

【教科】1・2年生 : 国語・算数

3~6年生 : 国語・社会・算数・理科

【時間】1教科20分程度



#### ☆転居の予定がありましたら早めにお知らせください！☆

転居の予定がある方は、できるだけ早く担任にお知らせください。学区外への転居の場合は転出手続きを滞りなく行えるようにいたします。学区内での転居の場合は、通学班の変更についてPTA校外役員と連携します。

なお、令和6年4月当初の児童数を把握するとともに学級編成等の基礎資料とするため、転勤・転居等で本校を転出することが予定されているご家庭について調査させていただきます。後日、保護者連絡アプリ「すぐー」にて、通知「令和6年4月当初までの転出予定の調査について」及びアンケートを配信いたします。通知内容をご確認いただき、**全てのご家庭に回答をお願いいたします。**

#### ☆入学届の提出について☆

来年度、本校に入学予定のお子様がいるご家庭に、越谷市教育委員会から、1月31日(水)までに入学届を学校に提出するよう通知が出ております。ご近所や知り合いの方で、4月から本校に入学を予定されている方がいらっしゃいましたら、お声掛けいただけますと幸いです。



## ～12月の学校生活～



12月1日 校内学力テスト 現学年で学習したことがどれだけ身についているかの確認テストが行われました。



12月1日 第2回学校運営協議会 委員の皆様へ、2学期の教育活動についてご意見をいただきました。



12月8日 3年社会科見学 見学を通して社会科の学習を深めることができました。



12月14日・19日 逆上がり教室 運動委員会の児童が逆上がり教室を開催しました。上手にできました。



12月22日 第2学期終業式 体育館改装工事で集まることできないため、オンラインで行われました。